



IL 運動ってしゃべれて自己決定できる人のものだと思っていたが…表現しづらい人たちに、正面からよってたかってわかってしようとする様子が、趣深かったです

なんとなく見始めたのに、引き込まれてしまいました。

言葉の出せ無い方への向き合い方、意識の汲み取りの難しさも考えさせられました。

田中監督と玉木さんのトークが面白い。支援される側も支援する側も対等でよい人生が送れることが伝わってきた。

仲間に出会い、一歩を踏み出すことで、どんどん笑顔が増えていっていた男性が印象的。

コロナによって差別や分断はひどくなっている気がします。マイノリティーといわれる人たちがコロナにかこつけてずっとソーシャルディスタンスをされるのかなと心配です。

トークでは、生活困窮者や私達全体を含めたみんなに問う「自立生活」のやりとりにすごく共鳴しました。是非ボランティアとして協力したい。

[映画「インデペンデントリビング」オフィシャルサイト \(bunbunfilms.com\)](http://bunbunfilms.com)



自主上映等にご興味のある方は、「ぶんぶんフィルムズ」のHPをご覧ください。
<http://kamanaka.com/>

